



Sommer- spiele

Es gibt keine Gewissheit, dass einem Jahrhundertwinter auch ein entsprechender Sommer folgt. Die von der GoeSF betriebenen Göttinger Freibäder im Brauweg, in Weende und das Naturerlebnisbad in Grone sind zumindest vorbereitet und werden ihre Tore öffnen, sobald es die Witterung zulässt. Dann steht allen Freibadenthusiasten wieder für eine hoffentlich lange Sommersaison das vertraute Angebot zur Verfügung.

Über den täglichen Badespaß hinaus warten die Freibäder aber auch mit zusätzlichen Attraktionen auf. In Weende steigt am 19. Juni zum dritten Mal der diesjährige Arschgranaten-Contest, in dessen Zusammenhang der Weender Ortsrat gemeinsam mit den Weender Vereinen ein buntes Freibadfest mit Showprogramm und vielen Mitmachaktionen plant. Das Freibad Brauweg wird ebenfalls zum bereits drit-

Viel los in den Göttinger
Freibädern

ten Mal Schauplatz des Stadtwerke-Volkstriathlons – und natürlich auch in diesem Jahr des vom Lumière organisierten Open-Air-Kinos.

Besonders viel vorgenommen hat sich das Naturerlebnisbad in Grone. Dort wird die Saison mit einer Nuggetsuche und besonderen Wasserspielgeräten eröffnet. Am 15. Juni steigt der Beachbasketball Fair Play Cup, dem vom 17. bis 20. Juni der GT/Stadtwerke Firmen-Beachvolleyball-Cup folgt. Am 15. Juni organisiert Schnittpunkt e.V. einen Fair-Play-Cup im Beachbasketball. Dazu kommt am 24. Juni die traditionelle Schools-Out-Party, bei der Livebands der Musikschule Musikuss aufspielen. Musikuss veranstaltet zudem am 14. August einen Klassikabend im Freibad. Am 26. Juni feiert Terre des Hommes ein Sommerfest im Bad. Und im Juli findet an jedem Mittwoch der beliebte Ferienspaß in Grone statt.